

HAN PASADO CUATRO AÑOS Y FAMILIA NO HA PODIDO NI PAGAR A LOS ABOGADOS

NI UN CINCO POR LA MUERTE DE

MAUREEN



adrisolis@lateja.co.cr

La familia de Maureen Hidalgo no ha recibido ni un cinco de los \$136 millones que les corresponden por el asesinato de su hija.

El suicidio de Burgos, hace dos años, atrasó el proceso, explicó el abogado civil de la familia, don Alfonso Ruiz.

El asunto se complicó aún más porque Burgos dejó un testamento en el que le hereda sus bienes a un familiar; por lo cual los abogados han tenido que hacer gestiones adicionales.



■ CREO QUE...



ALFONSO RUIZ
ABOGADO

“Es importante decir que la familia de Maureen lo que quiso siempre fue hacer justicia”.



VERA MORA
MAMÁ DE MAUREEN

“A los dos siempre los tengo en mis oraciones, la ausencia es algo que crece conforme pasa el tiempo”.

se va del corazón de doña Vera y don Miguel. Ellos la extrañan todos los días.

“Siempre está presente, muchas veces nos preguntamos por qué sucedió, por qué le pasaron esas cosas tan feas por la mente a ese...”

La víctima



MAUREEN HIDALGO MORA
Casada, auxiliar de juez, no tenía hijos, asesinado el

Las propiedades tienen un valor fiscal de €17 millones la primera y €4,2 millones la segunda. Los carros andan por los €4,8 millones y €3,4 millones, respectivamente.

Según la mamá de Maureen, doña Vera Mora, un familiar de Luis Fernando

el Tribunal por daño moral y social, se los den a la familia, pero el caso va a paso lento.

“Lo que siempre pedí fue justicia por la muerte de mi hija; nosotros tenemos muchas necesidades

pagarles el esfuerzo y trahicieron durante el juicio.

“Eso nos preocupa, no nos deja dormir saber que no les hemos pagado, son personas muy buenas, pero por más buenas que sean merecen que se les pague”.

A duras penas. Doña Vera explicó que debió pagar a la fiadora de su hija una computadora que esta había sacado a pagos en un negocio.

A pesar de que su abogado presentó las facturas al juzgado, hasta la fecha no le han entregado la “compu”.

“Me costó mucho pagarla. A veces no tenía plata para dársela

a la señora que fio a mi hija y tenía que ver de dónde sacaba para no quedarle mal. Ahora las autoridades no me la quieren devolver”.

Recuerdos siguen vivos. Han pasado cuatro años desde que mataron a su hija, pero el dolor no

A pesar de que Luis Fernando Burgos se quitó la vida, el caso sigue en pie. Archivo

■ ASFIXIÓ A LA DOÑA

ña Vera.

Luis Fernando Burgos asfixió a su esposa, Maureen Hidalgo, de forma cruel, y la mañana del 11 de julio del 2006 tiró el cuerpo a un barranco en las vueltas de Macho Chingo, Atenas. Luego engañó a la familia de la víctima; durante una semana los hizo creer que estaba desaparecida.

Pese a que durante el juicio no hubo prueba directa que lo vinculara con el crimen, las juezas Ana Patricia Araya, Linda Casas y María de los Ángeles Arana aseguraron tener “total certeza” de la responsabilidad de Burgos. Durante la lectura de la sentencia hablaron de cuatro puntos importantes para condenarlo: que Burgos fue **abusivo y violento** con Maureen desde que eran novios, agresividad que aumentó cuando se casaron y terminó con el asesinato.

Las **declaraciones** de los

testigos Anthony Calderón y Guillermo Hütt, quienes dijeron que Burgos les confesó el crimen y les pidió ayuda para deshacerse del cuerpo de Maureen, fueron clave.

Las juezas consideraron también que Burgos no planeó el homicidio y que, en su **desesperación** por buscar ayuda para sacar el cadáver de la casa, confesó a varias personas ser el autor del crimen hasta el punto de decirles la forma como lo hizo.

Finalmente, **la conducta** de Burgos, luego del crimen, lo delató. Él se enfocó en aparentar ser el “marido preocupado” ante la falsa desaparición de su cónyuge.

Por este caso también fue condenada la exfiscal Zulay Rojas a dos años de cárcel, por guardar silencio tras conocer, de boca del sentenciado, detalles del crimen.